

ndo Azoarato cree que no ha de abandonar sus ideales después de ilorar cuarenta años de republicano...

dos los dialectos que agitan una campañilla con una mano y una baraja con la otra...

2.º El proyecto de alcantarillado general y saneamiento de Palma. Comprende el caso de la Ciudad con las zonas de ensanche y arrabal de Santa Catalina.

Toros y toreros

Ayer los veterinarios emitieron su dictamen sobre los seis bichos de Pablo Romero, que en los corrales de la plaza esperan el «finis coronat opus» de manos de «Bombita» el maravilloso torero de Tomares y de «Manolete»...

La corrida de mañana estará presidida por el oficial de este Gobierno civil don Julio Inojés Bernad y no por el señor Buares como se había dicho.

Acompañando a la excursión que desde Barcelona llegará mañana, vienen nuestros estimados compañeros de la prensa barcelonesa, Palou Gari, de «El Noticiero Universal»; Sandoval, de «Diario de Barcelona»; Gaya Picón, de «La Tribuna»; Serrano, de «El Diluvio»; Dotres, de «La Publicidad» y Angulo, de «El Progreso»...

ZENON DE ELEA

Os loquitar...

Hay una sentencia que han pronunciado miles de veces los oradores en las cátedras sagradas: De la abundancia del corazón habla la boca.

NOVEDADES DEL DIA

Los intrusos

de la profesión

Del Secretario de la Asociación de la Prensa hemos recibido la siguiente carta:

Sr. Director de LA REGION.

Mi distinguido amigo: En estos momentos acabo de enterarme de que es objeto de muchos comentarios por parte del público el que un individuo de esta localidad que se titula periodista, tuvo la desgracia de admitir 75 pesetas a cambio de una revista favorable a la empresa y toreros que tomaron parte en la corrida de toros de Inca.

Como quiera que tal bajísimo acto de «chantaje» podría perjudicar al intachable y correctísimo modo de proceder de los periodistas de esta localidad, declaro como Secretario de la Asociación de la Prensa y casi me atrevo a asegurar en nombre de todos mis compañeros de Palma, que el tal individuo no pertenece ni a la Asociación, ni a ningún periódico de esta localidad, ni que el tal sujeto es considerado como periodista entre los que a la honoradísima profesión dedicamos nuestros esfuerzos.

Lo que hago público para evitar torcidas interpretaciones que podrían quizá causar perjuicios en la honradez de todos los periodistas de las publicaciones de Palma.

Adelantándose a esclarecer tal verdad creo haber cumplido con un deber de compañerismo.

Enrique Vives

Palma 20 de Junio de 1913.

Nosotros protestamos del proceder de este intruso de la profesión, cuyo nombre hemos de averiguar para mostrarlo en letras de molde al público:

No queremos que nadie pueda poner en duda la honorabilidad del periodismo, sencillamente, porque aquí la Prensa es honrada.

Es necesario que se hagan gestiones para evitar actos como el que ha motivado la carta del querido amigo y sobre todo hemos de velar por el prestigio de la clase, para que cualquier intruso no pueda denigrarla con actos de «chantaje».

Y como todos estamos acordes, hemos de mostrar al poco aprensivo, que le corresponde ocupar otro lugar que no el de periodista, porque dignamente no puede codearse con nosotros.

Casa de la ciudad

Las comisiones especiales de aguas, Obras y Hacienda se reunieron ayer en el despacho de la Alcaldía.

Tras breve discusión se acordó por unanimidad presentar en la sesión próxima al Ayuntamiento la siguiente proposición:

Excmo. Sr.—Las Comisiones de Aguas, Obras y Hacienda, tienen la honra de proponer a V. E. que se encarguen al Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos (don Pedro Garau Cañellas los siguientes trabajos:

1.º El proyecto de canalización y antitubercia de aguas potables, sobre la base de ampliar las de la Fuente de la Villa.

Ademas de Palma y sus zonas comprenden los arrabales de Santa Catalina, Molinar de Levante, La Soledad, Hostalet de'n Cañellas, C'an Capas, el Terreno y Son Español.

De Sport

El conocido ciclista don Jaime Durán nos ruega la inserción de la siguiente carta que ha dirigido al señor Rubio con fecha 10 de los corrientes.

Dice así la carta:

Manacor 19 de Junio 1913.

Sr. D. Joaquín Rubio:

Muy Sr. mío Me enteré oportunamente de la suya del 12 del presente mes en la que dice que no quiere correr ni por apuestas ni por honor; sino que como profesional quiere correr siempre que tenga una cantidad asegurada. Confirmando el ofrecimiento que de antemano le tengo hecho diciéndole que si quiere efectuar el match conmigo, le garantizo cien pesetas y ademas respondo en nombre de la Empresa del velódromo de Manacor que esta le entregará cien pesetas en caso de quedar vencido y ciento cincuenta si resultase vencedor.

Fatigas

SANDWITCHS Y PAN DE VIENA

Se admiten encargos para la próxima corrida de Toros

Panadería CETRE. -- Bolsería -- 7

Pongo como condición precisa el que dicho match se corre en la pista de Manacor en donde se corrió el campeonato de España de Velocidad.

JAIME DURAN

Religiosas

Mañana el jubileo de cuarenta Horas comienza en la Iglesia de San Jerónimo dedicado a los Sagrados Corazones de Jesús y de María.

Exposición a las seis y media; a las diez Misa Mayor solemne en la que se cantará la partitura «Fons Bonitatis», por la Rda. Comunidad y predicará el Rdo. P. Miguel Rosselló de los SS. CC.; al anochecer Rosario, ejercicio del Sagrado Corazón de María, estación y reserva de S. D. M.

Visita a la Corte de María

A Nuestra Señora de la Cueva Santo en Santa Glara.

Santos para mañana.—San Paulino obispo y Santa Consorcia virgen.

Marítimas

Esta mañana han llegado los vapores «Jaime I», de Barcelona, «Ciudadela» y «Balear», de Argel.

Esta tarde saldrán el «Balear», para Barcelona y «Ciudadela», para la ciudad de su mismo nombre.

Mañana llegarán el «Isla de Menorca», de Mahón con la expedición menorquina el «Vicente Salinas», con la de Barcelona y el «Beller», de Barcelona.

Por la Dirección general de Navegación y Pesca Marítima se ha dirigido una circular a los comandantes de marina de Barcelona, Cádiz, Cartagena, Coruña, Gran Canaria, Palma, Vigo, Villagarcía y Melilla, encareciendo la conveniencia de que con toda urgencia y con el carácter preferente, remitan relación expresiva de los buques de cada inscripción, que en 17 de Septiembre de 1909, se dedicaban al servicio de cabotaje entre pueblos españoles.

Procedentes de Gandia han llegado a este puerto los laudes «Anita», y «María Dolores», con cargamento de hortalizas.

Ayer salió para «Civitta-Vechie», el bergantin goleta «Marcelina».

Militares

Traslado de residencia.—Se lo ha concedido para Madrid desde Barcelona al capitán de infantería en situación de excedente don Andrés Felany Oliver.

Crónica Social

El nuevo Cura Párroco de San Nicolás, Rdo. D. Federico Valenzuela Arbós, ha tenido la atención de invitarnos a su solemne entrada que tendrá lugar, mañana domingo a las diez. Estimamos al señor Valenzuela la atención que le hemos merecido.

De Argel, en el vapor «Belyver», han llegado los señores don Joaquín Oller, don Juan Ribas, don José Cerdá, don Guillermo Moll, don Antonio Gnasch, don Antonio Martí, don Juan Carles, don Bernardo Martí, doña Emilia Bonnatti y don Francisco Iborra.

En el vapor correo «Rey Jaime I», han llegado hoy a esta don Cristóbal Cervera, don Gabriel Comas, don Antonio Ramis, don Vicente Martorell don Francisco Arbona y familia, don don Joaquín Vidal, don Francisco Pou y doña María Clar.

En el mismo vapor ha llegado a esta el diputado a Cortes, nuestro amigo don Juan Valenzuela.

De Ciudadela han llegado en el vapor correo del mismo nombre, don Clemente Pons y señora, don Juan Agut, don Gabriel Cerdá, don Lorenzo Pons, don Antonio Baccells, don Bartolomé Rosech y don Leoncio Plazas.

Con ocasión de celebrar su fiesta onomástica don Luis Pascual, gobernador civil interino y don Luis Alemany, diputado provincial han recibido inequívocas muestras de afecto de sus amigos a la que asociamos la nuestra.

Esta mañana ha llegado de Argel la expedición de la Escuela de Comercio que como saben nuestros lectores pasó a la ciudad blanca, dirigida por el Director de la Escuela don Gregorio Crespo.

El sábado próximo llegarán a Palma los propagandistas conservadores catalanes de la Juventud conservadora de Barcelona señores Villa de San Juan y F. de Sorol este último director del decenal «Acción»

Para el distinguido joven don Adolfo Roten y de España, hijo del señor Marques de Campo Franco, ha sido pedida la mano de la distinguida señorita doña Margarita Sureda y Fortuñ, hija de la Excmo. señora Marguesa de Vivot.

Ayer tarde falleció víctima de larga enfermedad la señora doña Juana Roca Mas, viuda de Pascual, madre política de nuestro querido amigo don Joaquín Ferrer.

Reciban sus desconsoladas hijas y su hijo político la expresión de nuestro más sentido pésame.

CRÓNICA GENERAL

Velada.—Mañana por la noche, a las ocho y media y en la «Juventud Republicana Radical» (Plaza mayor, núm. 16) tendrá lugar una gran velada literario musical.

Terminará la reunión con un gran baile de sala.

Banquete.—Hoy, a las dos de la tarde, se celebrará en el Teatro Balear el banquete organizado por el Circulo Liberal Conservador.

El número de inscriptos pasa de seiscientos.

Al acto hemos sido atentamente invitados, agradeciendo al señor Rosselló y Cazador la atención que le hemos merecido.

TURISMO.—La Alianza, Vease en 4.ª página.

Progama.—Mañana en el caserío de la Soledad y con motivo de la fiesta de San Juan la Banda Municipal que dirige don M. Serra, ejecutará el siguiente programa:

La corte de Parón, paso-doble, Lleó.

«Molinos de viento», gran fantasía, Luna.

«La Czarina» masurka, Gauni.

«La corte de Farón» fantasía, de Lleó.

«La Painsesa del Dollar» tanda de vales, Leo Fall.

«Alma de Dios» fantasía, Serrano.

«Villita» Pasodoble; Lopez.

—Pídate Sal Vichy-Etat, para bebidas y compríndos Vichy-Etat, efervescentes, en envases de origen. Rehusése imitaciones

Hurtos.—Comunica la benemérita del puesto de Sóller, que en virtud de la denuncia formulada por la vecina doña Catalina Escalas de que le habían sido sustraídas de un armario cinco sábanas, una camisa, varias servilletas y un tapete.

Precificadas las oportunas diligencias dieron por resultado la detención de la vecina Margarita Rotger Morro, de 32 años de edad.

Han sido recuperadas varias de las prendas sustraídas que la detenedora convecina había vendido a una convecina.

La expresada Margarita fué puesta a disposición del juzgado.

ALMACENES BON MARCHÉ

Se necesitan Oficiales Modistas.

Muchachos

Se necesitan en esta Imprenta.

tiemblos por mi cariño, ignorando que tu imagen y toda tu, eras en mí, veneración, idolatría... Estos pliegos de la gran ciudad, que tanto te hacen tener, existen solo en las imaginaciones provincianas. Y a pesar de todo, tu no ignoras, Mía, que yo no he venido aquí para oeder el tiempo en aventurillas de estudiante calavera ú hortera en día de sueto.

Y bajo esta alentadora peomesa de tus ojos, que tornaban a menos, comencé mi caminata... Y en estos días, ya pasados, primeros de la lucha, tu imager, recuerdo, ha sido la inspiradora de mi voluntad y los triunfos, modestos, in mente te los he ofrendado, porque son mas tuyos que mios ó si quieres nuestras almas unificadas.

Si fuera posible que por unos momentos Mía, vivieras la intensidad de mi vida espiritual, verías como vives en mí, alentándome. Y en mis noches de insomnio, en estas horas terribles en que bulle nuestro cerebro como queriendo abarcar en un momento todo el vivir de muchos días, también viene a mi tu divino recuerdo y me duermo creyéndome otra vez en nuestra reja, ciudad de amores, oyendo lo melodía de tu voz, en su cantinela de cariño.

buril que en el aire sus primeros labra, pincel que en el viento sus líneas dibuja. Como si el espacio fuera lienzo y lira, la risa se enciende y atruena y suspira, y prende en el aire ritmos señoriales, traza con las luces lindos arabescos, teje con los ruidos estrofas triunfales, forma con las sombras caprichosos goyes (cos.

bre en el escudo de armas de don Leonardo Lemour. Ellos serian los sacerdotes de esta nueva religión. Ellos desemmascararían a los falsarios, Harian que la ciudad honrada, no telerara por mas tiempo la farsa sangrienta, burda, cruelmente inhumana, que representaban el emperador y los suyos. Gritarian hasta desgañitarse contra tamañas canalladas.

Juan Pablo, en aquellos momentos, era como un iluminado. Su rostro, se transparentaba. Brillaban coléricos los ojos, negros. Sobre la frente caían rebeldes los mechones de su pelo ensortijado, rechinaba los dientes y su alentar era entrecortado y su frasco balbuciente. Ernesto Sandoval, comenzaba a sentir por este bravo camarada una grande, una profunda admiración.

Información Telegráfica

Política al día

Dificultades

M, 21—110 m.

Sigue nebuloso el horizonte político reflejándose los pesimismo al tratar de la vida del actual Gobierno.

«El País» publica un interviú de uno de sus redactores con el Sr. García Prieto.

Manifiesta que él ha redactado el documento en que se pide la reapertura de las Cortes y que si no se ha publicado, ha sido por no entorpecer la obra del Gobierno, difícil días pasados, por los asuntos de Africa y por la situación de Barcelona.

Cree que el conde de Romanones seguirá en el poder hasta fines de verano, aunque su situación es muy difícil.

En la conversación se deja entrever que el Sr. García Prieto desearía gobernar con la colaboración de don Melquiades Alvarez y del Sr. Cambó.

Combinación de Gobiernos

La combinación de gobernadores civiles que se firmará en breve será extensa, y según parece, entrarán en ella, además de los Gobiernos vacantes, algunos otros.

Además de las de Guipúzcoa y Barcelona, que ya están provistas, hay que cubrir las de Zaragoza, Coruña, Murcia, Granada y Guadalupe, cuyos gobernadores han presentado la dimisión.

No es cierto que la haya presentado el de Alicante, como se dijo.

Banquete

En el Hotel Ritz han almorzado juntos los exministros señores García Prieto, Alvarado, Barroso, Burell, Merino y Ruiz Valarino.

Una persona que estaba comiendo también en el hotel ha dicho que los conmensales conversaban animadamente, procurando no ser oídos.

Al salir del hotel el señor García Prieto dijo a los periodistas que la comida había tenido por objeto cambiar impresiones, pero que no se trataba de un acto político, porque de haberlo sido hubieran asistido otras ilustres personalidades del partido liberal que ya tienen demostrado idéntico criterio con los reunidos respecto al modo de apreciar la actual situación política, como lo demostrarán firmando el manifiesto anunciado, que se publicará antes de ocho días.

Rodríguez de la Borbolla a Sevilla.

El día 28 marchará a Sevilla el señor Rodríguez de la Borbolla para asistir a un banquete con que le obsequiarán allí sus amigos políticos, con motivo de haber sido nombrado ministro de Gracia y Justicia.

Gasset y Melquiades Alvarez

El ministro de Fomento y D. Melquiades Alvarez han celebrado una extensa conferencia, ocupándose de asuntos políticos y coincidiendo en distintos puntos de vista y en la necesidad de no desatender los servicios encaminados a la mejora del suelo y a la repoblación interior.

Parece que las relaciones entre el Gobierno y los diputados reformistas son de cada día más cordiales.

Toma de posesión

Ha tomado posesión de su cargo el nuevo subsecretario de Instrucción Pública, don Luis Armiñán.

Comentarios a una dimisión

Se comenta mucho en los círculos políticos la dimisión que del cargo de director general de los Registros ha presentado don Fernando Weyler.

Se dice que obedece a que anteanoche no se le encontró para que fuera a La Granja, pues por su cargo estaba obligado a asistir al acto de la presentación del nuevo infante.

El señor Weyler fué por la mañana a La Granja para cumplir los requisitos legales para la inscripción del nuevo infante en el Registro civil especial de la Casa Real.

Gobernadores probables

Se asegura que será nombrado gobernador civil de Granada el marqués de Bayamo y de la Coruña don Gervasio Rodríguez.

Los amigos de Prieto

Los políticos de segunda fila adictos al señor García Prieto confían en que éste obtendrá pronto el poder ó que derribará al Conde de Romanones tan pronto como publique el manifiesto anunciado.

Claro que ni el señor García Prieto ni los exministros que le siguen

piensan alcanzar el Poder, a lo menos de momento.

Lo que se dice

Sigue la marejada política como consecuencia de un comentario que ha merecido al señor Alba el banquete celebrado por los seis exministros que siguen al señor García Prieto.

Se decía que la frase ha corrido de boca en boca y que hubo chistes á granel en los que no quedó muy bien parado el Ministro de la Gobernación.

Se cree que se avecinan acontecimientos y que se anuncian para plazo brevísimo.

García Prieto parece que será el llamado a orientar la política en el sentido que se considere más conveniente para el régimen que la Constitución ampara.

Varias noticias

«La Gaceta»

Aparece orlada con ocasión del natalicio del nuevo Infante.

Publica además el convenio para el arreglo pacífico de los conflictos internacionales.

Decretos de la Presidencia, nombrando gobernador de Barcelona á D. José Francos Rodríguez y de Guipúzcoa á don Eduardo Cobián y Fernández de Córdoba, y admitiendo la dimisión á los que actualmente los desempeñan.

Real orden relativa á la remuneración que han de percibir los ayudantes de brigada de servicio catastral de la riqueza rústica y otra real orden disponiendo queden en suspenso, para los ganados procedentes de Portugal, en el momento de su importación en España, las medidas que determinan las reales órdenes de 13 de Diciembre de 1887 y 6 de Septiembre de 1888 y las demás disposiciones que están en vigor con relación á las mismas por la dd 8 de Enero de 1912.

El nuevo Infante

El domingo se verificará la inscripción en el registro civil del nuevo infante.

Es casi seguro que se le bautice el día 24.

Se dice que se le impondrán los nombres de Fernando, Carlos, Juan y Alfonso.

La Reina sigue en estado satisfactorio.

España en Africa

M, 21—110

Telegrama oficial

El ministro de la Guerra ha facilitado á los periodistas, el siguiente telegrama, recibido del Alto Comisario General Alfau.

«Tetuán, 20, á la 1.—Alto comisario á ministro Guerra.

Según anunció á V. E. en mi conferencia de ayer la excursión por los territorios de las cábilas de Wad-Ras y Benisider, se realizó por las fuerzas que salieron de Lausient á la madrugada, las cuales recorrieron sin resistencia los poblados de dicha cábila, que fueron castigados.

A mediodía las columnas, según telegramas que he recibido, encontraron en la parte de Anghera numerosos enemigos con grandes núcleos montados, que acudían á impedir la marcha de nuestras fuerzas, que sostuvieron con ellos largo y reñido combate, pues según sabe V. E. los angherinos son fuertes y tienen gran acometividad, dando lugar al encuentro con ellos á que energicamente funcionaron los distintos elementos de combate de las columnas, terminando con un enérgico ataque que hizo huir al enemigo, dejando en nuestro poder 22 muertos y muchas armas, sabiéndose además que las bajas sufridas por los de Anghera son inmensas.

Puede asegurarse que el castigo ha sido duro, pues no se atrevió el enemigo á hostilizarnos á nuestro regreso á la posición de Lausient.

Por nuestra parte hemos tenido las siguientes bajas: Primer teniente de caballería de las fuerzas regulares de Melilla don Casimiro Santander y segundo teniente de Barbastro José Leño Carlos muertos.

Comandante de cazadores de Madrid, José Jiménez Coronado, capitanes de Barbastro, Fernando Torres

Martínez y Arturo Cebrian Sevilla y un primer teniente de las fuerzas regulares de Melilla, heridos.

Sargento Arturo Vega, cabos Mariano Ramirez y Julián Zamorano, y soldados Benito Méndez de Barbastro, y Diego Tortosa, de cazadores de Madrid, muertos.

Sargento José Ruiz, corneta Benito Huerta y soldados Mariano Millero, Joaquín Alda é Idefonso Fernández, de Barbastro, heridos, así como seis soldados de las fuerzas regulares indígenas de Melilla.

Otra columna que partió de Tetuán recorrió y castigó los poblados de Benisalem, sin encontrar resistencia, regresando al campamento sin novedad.

Total de bajas: dos oficiales, cinco de tropa, muertos; un jefe, tres oficiales y 14 de tropa, heridos; dos oficiales contusos.

Un banquete

En el ministerio de Marina se ha recibido un telegrama oficial de Melilla, dando cuenta de un banquete celebrado ayer, bajo la presidencia del general Villalba, y al que asistieron los supervivientes del suceso del cañonero «General Concha».

Se dieron vivas á la Marina y á España.

Lo que dicen los moros

Han venido moros del interior para comprar aquí algunas cantidades de pan y harina con objeto de llevarlos á la harca, pues aseguran que los que la forman padecen hambre.

Estos moros dicen que los santones han conseguido volver á arrastrar á la harca, aparte de los moros que vinieron pero en escaso número y aun creen que éstos se volverán á mitad del camino.

Los daños

Algunos moros que acababan de llegar de la región bombardeada por los buques españoles, confiesan que los daños fueron grandísimos en toda la costa.

Los disparos fueron certeros.

En Saguer quedaron reducidas á escombros todas las casas, en las que se habían refugiado numerosos grupos.

En una de ellas quedó muerto toda una familia.

Como los buques dispararon con artillería gruesa, los proyectiles llegaron, con grande asombro de los moros, hasta á aduarenses muy apartados de la costa, incendiando las cocheras y poniendo el espanto entre sus moradores.

Condecoraciones

Con motivo del natalicio del nuevo infante, el Rey ha concedido las siguientes condecoraciones:

Al general Aznar, jefe de la Casa Militar de S. M., la gran cruz de Carlos III, é igual condecoración al duque de la Conquista.

A la duquesa de Plasencia la banda de María Luisa.

Y secretario particular de don Alfonso, don Emilio Torres, al conde de Churrua y al general Aranda la gran cruz de Isabel la Católica.

Al conde de Aybar, la encomienda de Carlos III.

Al conde de Ruidons, la encomienda y placa de Isabel la Católica.

Al oficial mayor de alabarderos señor Marín, la llave de gentil hombre de cámara.

Regalo regio

Poco antes de marchar de Madrid para Larache el teniente coronel señor Bermúdez de Castro, recibió la visita del ayudante de Su Majestad señor conde del Grove, quien le hizo entretrega de un soberbio fajín para uniforme de campaña, regalo que don Alfonso envía al nuevo general Fernández Silvestre.

Extranjero

Acusando á los ministros

Comunican de Londres que ha terminado en la Cámara de los Comunes la discusión de la memoria de la comisión de averiguaciones referente á la acusación contra Lloyd George y sir Rufus Isaacs por las operaciones bursátiles realizadas con acciones de la compañía Marconi; El presidente de la comisión, Mr.

Lyteiton ha sostenido que no se debe permitir que los ministros utilicen los informes oficiales para realizar operaciones financieras.

Después de los discursos defendiéndose de Lloyd George y de sir Rufus, el jefe del Gobierno, Mr. Asquith, ha sostenido que no se ha infringido por parte de los ministros ley ni regla alguna y que nada resulta contra su honor.

Le parece á Mr. Asquith que ha de satisfacerse la Cámara con las explicaciones dadas por los ministros, que llegan al extremo de reconocer su falta de prudencia.

Mr. Balfour califica de ridículas las conclusiones acusadoras de la comisión y de absurda la calificación de corrupción.

Pide á Cámara que rechace la acusación, que desprestigiaría el buen nombre de los ministros y de los lógicos del Reino Unido, que sólo han realizado —dice— operaciones muy lícitas.

VALORES PÚBLICOS

Cotización Oficial del 19 Junio

| | |
|---------------------------------|--------|
| Interior contado | 80'05 |
| Interior fin de mes | 80'20 |
| 5 por 100 amortizable | 99'65 |
| Amortizable | 90'00 |
| Banco de España | 00'00 |
| Compañía Tabacalera | 288'50 |
| Francos | 8'85 |
| Libras | 27'49 |
| Exterior | 88'75 |

Libros y revistas

Francisco Gómez Hidalgo, el joven periodista, cuyo nombre pronuncia a diario el publico unido á empresas de originalidad y de acierto, acaba de poner á la venta un libro titulado Belmonte, el misterioso.

La atención que despierta el bravo torero de Triana da al libro actualidad para que constituya un éxito su aparición, cualquiera que sea la pluma que lo firme; pero es que, además, está escrito muy amenamente, en estilo ligero, con la trivialidad un poco humorística que caracteriza los buenos periodistas modernos.

Anécdotas de la vida de Juan Belmonte; historia de su carrera taurina; referencias precisas de las peripecias que le ocurrieron hasta ahora; juicios sobre su arte, que Gómez Hidalgo cree y proclama el más original y el más perfecto; todo tan bien contado, que sin sentir fatiga, mas bien «sabiendo á poco» hata los enemigos de la fiesta nacional, que cojan en sus manos el libro, lo leerán de un tirón.

Don Modesto, el pópular crítico taurino de El Liberal, el misterioso, y una vez más se declara «belmontista» furibundo, explicado y justificando su decisión con gran acierto.

Y, por último, el gran dibujante de toros Ricardo Marín, que se ha encargado de ilustrar el libro de Gómez Hidalgo, ha realizado una hermosa obra, que le acredita como la primera autoridad en estos asuntos.

Plaza de Toros de Palma

Grandiosa Corrida de Toros

para el domingo 22 de Junio

Se lidiarán 6 hermosos y elegidos Toros de la acreditada ganadería de D. Felipe de Pablo Romero por los acreditados matadores

Ricardo Torres BOMBITA

y Manuel Rodríguez MANOLETE

con sus correspondientes cuadrillas.

PRECIOS: Entrada general de sombra.—Ptas. 7.—Media ídem. Pestañas. 4'05.—Entrada general de Sol Ptas. 3'90.—Media ídem.—Ptas. 2'70.

La corrida empezará á las 4 y media.

Espectáculos

Lírico

Cine todos los días

Protectora.

De seis y media á once los días laborales y de tres y media á once, domingos y días festivos, funciones de cinematógrafo. Entrada general 0'10 ptas.

PANIER MERIENDA

para la próxima corrida de Toros

Compuesta de: Un Sandwich de Jamón ó Salmichión

Plátanos.—Dulce membrillo. Bizcochos.—Botella vino y botella Licor

Todo Ptas. 1'25

Colmado Rubio

de Ramón Alabern

Se admiten encargos

La Boheme

Paseo del Borne

Sandwitchs y Meriendas

Vinos y Licores

PARA LA PRÓXIMA CORRIDA DE TOROS

V Todos los días helados

Motor á gas Otto

Se vende uno, de un caballo, casi nuevo, con sus accesorios ó sin ellos, á precio ventajoso.

Informes: Centro de Anuncios

D. J. Aguiló de Son Servera

Médico especialista en enfermedades de la infancia, Ex-interino pensionado de la facultad de Medicina de Barcelona. Premio extraordinario de la Licenciatura.

Despacho C. Molineros 7, 9 y 11 de 10 mañana á 1 tarde.

Consultorio gratuito para niños pobres, C. Vilanova 6 bis, los martes, jueves y sábados de 2 á 5 tarde.

Gas y Electricidad

FÁBRICA DE LAMPISTERIA—DR BARTOLOMÉ FUSTER

Plaza del Rastrillo, 8 y Colón 9

Especialidad en bombas gráficas instalaciones de timbres eléctricos.

Piso para alquilar

SE ALQUILA un segundo piso decorado y espacioso, y una cochera. Informará el pintor de coches, calle de la Concepción—67.

La Expositiva

Confad á La Expositiva San Felio, 15) el despacho de los paquetes postales que havis de expedir y la recepción de los que tengais que recoger. Servicio económico y práctico á domicilio.

Se alquila

Almacén de bastante capacidad General Barceló número 60 (carré des Vi.) Informes en la misma calle número 18.

FARMACIA Y DROGUERIA

DE JOSÉ MIRÓ Para la elaboración de los vinos Metabisulfito potasa. Acido tartárico, fosfato armonico. Tanino al alcohol etc. Colón 22 y Peregil 2.

FINCA RÚSTICA

Se vende una en Pollensa de extensión de una cuarterada y 19 destres, situada muy cerca del Puente Romano. Informarán Centro de Anuncios.

Cajistas

Se necesitan en esta imprenta.

Instalaciones Eléctricas

Gran novedad en LAMPRAS

EL ÁGUIL Brossa, 30 -- PALMA

Al Público

Gran rebaja de Artículos en el Colmado LA PROVIDENCIA

Café tostado Puerto Rico

Á 4'75 ptas. el kilogramo

Sopas huevo -- Superior calidad

Á peseta el kilogramo

LA HERNIA

y el Vendaje Barrére de Paris

Único adoptado por el ejército francés: único con Medalla de Oro y Diploma de Honor en las exposiciones de Burdeos, Londres y Bruselas.

No confundir el Vendaje Barrére, inventor de los aparatos elásticos, con otros aparatos, falsas imitaciones que se aplican precedidos de pomposos anuncios, pues saben el 90 por ciento de los Herniados, que su hernia empezó por el volumen de una avellana, y se les ha seguido desarrollando hasta obtener el volumen de un huevo de gallina, una naranja, etc., haciendo al hombre inútil y comprometiendo su vida á causa de que de la aplicación de los malos aparatos; así es que lo primero que debe procurarse un herniado es el científico, práctico y cómodo Vendaje Barrére, que si todos los herniados lo emplearan desde su principio no existiría La Hernia.

Se hacen todos los ensayos gratis: y en el mismo instante las Hernias más difíciles y voluminosas se contienen tan perfectamente como si no existieran.

Acudid todos los herniados á visitar á Mr. Barrére para comparar vuestros aparatos; visitará de 9 á 5 en

Hotel Mallorca (cena martes y jueves) y miércoles (18 de Junio).

Pedid el tratado científico La Hernia á D. A. Ferrer

Agente general Paseo Gracia, 30, Barcelona

DIARREAS

El único remedio que cura las diarreas de los niños, incluso en la época del destete, hasta el punto de restituir á la vida á enfermos irremisiblemente perdidos, es el

Elixir Estomacal

de Saiz de Carlos

(Stomalix)

y en los adultos suprime los cólicos, quita la fetidez de las deposiciones, el malestar y los gases, es anti-séptico y cura las diarreas y disenterias crónicas de los países cálidos, que tanto atacan á soldados, marinos y colonos, agravando su situación y obligándoles á veces á emigrar.

VIGORIZA lo mismo el estómago que el intestino poniendo al organismo en condiciones de resistencia y cura la anemia y clorosis cuando ven acompañadas de DISPEPSIA.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID. Se remite por correo certificado á quien lo pide.

